



## Provocaciones son signo de debilidad: Santiago Creel sobre manta de García Luna



CIUDAD DE MÉXICO (REDACCIÓN).- Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados, consideró que las mantas alusivas al ex secretario de Seguridad Pública, Genaro García Luna, son una provocación y un símbolo de debilidad.

¿Es una provocación?, se le preguntó. "Habrá muchas a lo largo del camino. Las provocaciones son signo de debilidad de quién las hace.

"Quieren provocar para llamar la atención para distraernos y no lo van a hacer", enfatizó.

<http://bit.ly/3Y7HJSm>